



La joie d'un temps fort diocésain vécu !

Des jeunes de toute la Charente se sont retrouvés le samedi 25 mars au lycée St Paul pour vivre un temps fort sur le thème de l'Esprit Saint !

Accompagnés de leurs animateurs, ce sont plus de 45 jeunes

se préparant à la confirmation ou confirmés cette année qui ont répondu à l'invitation !

Après un bon temps d'accueil et de louange, ils ont pu approfondir le rôle concret de l'Esprit Saint, à travers les forums aux choix, où se sont relayés divers intervenants pour donner des topos ou témoigner ou encore animer les échanges entre jeunes.

A la suite du pique-nique au soleil , un bon temps de joie autour d'olympiades en équipe ! Que du bonheur !

Enfin plusieurs prêtres ce sont rendus disponibles pour le temps de confessions à la chapelle, qui se vivait en écho avec un temps d'adoration et de prière guidée.

Une célébration eucharistique en l'honneur de l'Annonciation, célébrée par monseigneur Gosselin, a clôturé en beauté cette journée.

Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à ce que cet évènement diocésain voit le jour !





Prêtre et évêque heureux !

















3

305





